
INTERROGAZIONE PARLAMENTARE
AL MINISTRO DELLA SALUTE

premesso che:

Come risulta da fonti di stampa (tra cui il quotidiano “La Repubblica” del 25/02/2012), nello stabilimento di Correzzana (MB) di 
proprietà della multinazionale Harlan, stanno arrivando, a gruppi di circa 150 individui, 900 macachi provenienti dalla Cina e 
destinati alla sperimentazione in laboratorio. Si tratta di uno dei più grossi carichi di animali per la vivisezione mai importati nel 
nostro Paese;

nel 2006 il “Fronte di liberazione animale”, dopo un blitz proprio all’interno dello stabilimento di Correzzana, denunciò una situazione 
sconvolgente: migliaia di roditori costretti a vivere in pile di gabbie di plexiglas, decine di carcasse trafitte da puntine e conservate 
nei frigoriferi del laboratorio, e soprattutto decine di macachi che sopravvivevano in condizioni squallide, tra sangue e feci, prima di 
essere inghiottiti dalla catena della sperimentazione-:

per sapere

attraverso quale iter è stata autorizzata l’importazione nel nostro Paese di un numero così elevato di macachi, chi è il funzionario del 
ministero della Salute che ha firmato l’atto di autorizzazione, quali controlli sono stati effettuati sul trasporto dalla Cina e con quale 
frequenza vengono effettuati controlli sullo stabilimento di Correzzana per verificare che siano rispettate le norme igienico-sanitarie 
vigenti.
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